
Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 84223120

Prix 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cet appartement traversant de 100 m2, composé de 4 pièces, est une opportunité

rare  dans  l'une  des  résidences  les  plus  prestigieuses  du  port  de  nice.  Situé  en

étage élevé, au coeur d'un parc arboré, il offre une vue imprenable sur la mer et sur

les jardins. Avec ses trois chambres et deux salles de bains, cet appartement offre

un espace confortable pour toute la famille. Les nombreux rangements et dressings

ajoutent  de  la  fonctionnalité  à  l'espace.  De  plus,  la  possibilité  d'ouvrir  la  cuisine

pour  créer  un  vaste  séjour  donnerait  une  dimension  moderne  et  conviviale  à

l'appartement. La terrasse ...

This  100 m2,  4-room,  walk-through apartment  is  a  rare  opportunity  in  one of  the

most prestigious residences in the port of nice. Located on a high floor, in the heart

of  a  wooded  park,  it  offers  unobstructed  views  of  the  sea  and  gardens.  With  its

three  bedrooms and two bathrooms,  this  apartment  offers  comfortable  space for

the  whole  family.  Numerous  closets  and  dressers  add  functionality  to  the  space.

What's more, the possibility of opening up the kitchen to create a vast living room

would give the apartment a modern, convivial dimension. The terrace adjoining the

living room is a real asset, ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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